

Página 24

El Mejor Periodismo Diario



No se Detienen Actividades por las Elecciones Federales: Sefin

Publicado el Miércoles, abril 15, 2015

“La Veda Electoral Será Respetada”

** La Ciudadanía Debe de Confiar en que las Finanzas del Estado Están en Buenas Manos: Soto*

Por Alberto Núñez Hernández

Fernando Soto Acosta, titular de la Secretaría de Finanzas (Sefin), informó que no suspenderán actividades, ya que se debe de tener claro en qué se gasta el dinero del pueblo. Las cifras se darán a conocer, por parte de las autoridades correspondientes, a su tiempo.

Soto Acosta explicó que dentro de las campañas electorales es común que existan cambios y procesos financieros alternos a los que existen normalmente. Es así que no se detendrán actividades dentro de esta veda electoral 2015.

Hoy más que nunca, sostuvo, la ciudadanía debe de confiar en que las finanzas del estado están en buenas manos. Con la calificación por parte de la empresa calificadora Moody's, resaltó, se debe de confiar en las finanzas de Zacatecas.

Ante este panorama, advirtió el funcionario, se debe de tomar en cuenta el riesgo que tiene la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), con el recorte presupuestal de los apoyos extraordinarios, ya que la Federación no tendrá los mismos recursos que tuvo en el año anterior.

Aunque la UAZ haya levantado la huelga, aludió, cuenta con problemas serios y complicados, ya que la situación financiera es difícil. En este tenor, declaró que el gasto social que requiere la universidad, se debe de cuidar.

A la par de contar con el trabajo en las elecciones federales 2015, afirmó, se debe de trabajar con las finanzas de todos los demás sectores en el estado, como el sector educativo, uno de los sectores más importantes.

Soto Acosta aseveró que no se tiene determinado un recorte específico presupuestal para contar con una mejor visión financiera de la UAZ. Pero se prevé, este año, habrá una disminución de gastos, para contar con un mejor financiamiento para la universidad.

El funcionario además anunció que continúa la construcción del Ecoparque, el cual promete ser una buena elección para nuevos empleos en el estado. A su vez, destacó que este parque ayudará a contar con mejor calificación financiera en 2016.